

Fahrradreparatursäule am Campus Lichtenberg

Reifen wechseln, Bremsen einstellen, Sattel justieren – das alles ist ab sofort für Hochschulmitglieder möglich. Am 26.08.22 wurde eine Fahrradreparatursäule am Campus Lichtenberg in Betrieb genommen.

31.08.2022

Prof. Dr. Andreas Zaby, Präsident der HWR Berlin, und Susanne Gustke, Leiterin des Gebäudemanagements, nahmen die Reparaturstation offiziell in Betrieb. Sie befindet sich hinter Haus 6A und steht allen Hochschulmitgliedern kostenlos zur Verfügung. Neben Luftpumpe und Reifenheber stehen hier verschiedene Schraubendreher und Schlüsselsätze bereit. Das Projekt entstand in Kooperation mit dem AStA der HWR Berlin.

Das Thema Fahrradmobilität ist ein Baustein der Nachhaltigkeitsstrategie HWR Berlin. Seit vielen Jahren beteiligt sich die HWR Berlin erfolgreich an der Aktion Stadtradeln, viele Hochschulmitglieder sind bereits aktive und überzeugte Radfahrer*innen. Für die Strecke zwischen den beiden Standorten gibt es z.B. eine eigens zum Radeln optimierte Route.

Diese Neuigkeit erscheint im Rahmen des Themenjahrs »Nachhaltigkeit«:

#GemeinsamMehrNachhaltigkeit